
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 160  DEL 28/07/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 08.07.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno ventotto del mese di luglio, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 10,00 si è riunito, in seduta di 

prosecuzione, il Consiglio della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso 

quello di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Dr. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Esperto Amm.vo Dott. Manfrè Giuseppe.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Cannella, Nona e Pernice                                    

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio P  TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P    VALENTI              Giuseppe     A 

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta del 08.07.2020. 

Letto il verbale della seduta del 08.07.2020, il Vice Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 08.07.2020 il cui esito 

così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

Presenti  n. 08; 

Votano sì n. 08;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.     

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 

 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

08.07.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                          
 
 



 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

 

  Il Segretario 

                             Esperto Amm.vo              Il Vice Presidente 

                        Dott. Manfrè Giuseppe                                        Dott. Li Muli Roberto     

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by GIUSEPPE MANFRE'
on 28/07/2020 12:30:06 CEST

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 28/07/2020 20:22:53 CEST

Signature Not Verified
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Approvato il  

 

 

 

 

 

COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

      “Sandro Pertini” 

 

 

  

                                      

                                                                              

Verbale della seduta ordinaria del 08 Luglio 2020 
 

 

 

L’anno duemilaventi il giorno otto del mese di Luglio, giusta convocazione del Vice 

Presidente Li Muli Roberto del 30/06/2020 a seguito dell’emergenza Covid-19 in modalità 

Video Call si è riunito alle ore 10,00 in seduta ordinaria, il Consiglio della VI^ Circoscrizione 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 10,00 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Amm.va Sig.ra Maria 

Carmelina Meccia, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Li Muli Roberto; 

2) Tumbarello Daniela. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza del numero legale alle ore 10,03 chiude la seduta e 

la rinvia di un’ora. 
Alle ore 11,14 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria 

Carmelina Meccia, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela; 

8) Valenti Giuseppe. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Aresu, Cannella e Susinno e pone in votazione, 

favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.08; 

Voti favorevoli:  n.08; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Il Vice Presidente, apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 1 all' O.d.g. “Comunicazioni 
del Presidente" e ne dà lettura: 

- Richiesta a firma del Consigliere Nona, avente per oggetto “Diserbo nella Scuola 
Vivaldi di Via Cammarano, Scuola Calandrucci di Via Calandrucci”; 

- Richiesta a firma del Consigliere Nona, avente per oggetto “Disinfestazione per 
presenza di scarafaggi in tutta la Via Petix”. 

-  

Il Vice Presidente, comunica che, in data odierna, è stato invitato alla III Commissione 

Consiliare per discutere sul tema rifiuti e raccolta differenziata nei quartieri Cruillas-San 

Giovanni Apostolo, sottolineando l’esperienza negativa avuta dal 2017, da imputare ai 

residenti ma anche all’Amministrazione, per non avere inserito, allora, nella raccolta 

differenziata, due zone,Via Cosenz e Via Brunelleschi;  precisando che nel corso dei tre annii 

si è chiesto e  si continua a chiedere l’allargamento della differenziata a queste due zone.  
Sì da atto che entra in collegamento, il Consigliere Siino. (Ore 11,21). 

Consiglieri presenti:  n. 09. 

Il Vice Presidente continua chiarendo che all’inizio c’era entusiasmo per tale raccolta, ma nel 

corso degli anni è andato diminuendo finchè nel 2020 si è arrivati al 2,4% di raccolta 

differenziata mentre il 96,6% sono rifiuti non riciclabili. Comunica, inoltre che dal Capo della 

Polizia Municipale, gli è stato riferito la carenza di personale per effettuare un adeguato 

controllo del territorio; per il quartiere Cruillas, invece, si chiede una raccolta esaustiva, e  

precisa che nella scorsa Consiliatura si era avuta una riunione in merito al problema 

sopracitato ma ad oggi nulla è stato fatto, si terrà, comunque un incontro la prossima 

settimana. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Siino, il quale fa presente che era stata deliberata 

una mozione a firma dello stesso per quanto riguarda la raccolta differenziata nel quartiere 

Cruillas.   

Il Vice Presidente, risponde al Consigliere Siino, chiarendo che essendo la raccolta 

differenziata non una scelta ma un obbligo per tutta Palermo,   bisogna trovare per il quartiere 

Cruillas, una soluzione adeguata istituendo probabilmente sistemi misti di raccolta per lo 

stesso quartiere; rende noto che in data odierna ci sarà un incontro, in merito, con l’Ing. 
Putrone. Inoltre ricorda che nella scorsa Consiliatura si era già chiesta una raccolta mista con 

dei cassoni mobili e per altre zone del quartiere, la fornitura di carrellati; chiaramente la 

scelta è della Società RAP, a seguito   mappatura del territorio che verrà fornita dai 

componenti del consiglio. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Siino, il quale si dispiace che un atto deliberativo 

dal Consiglio Circoscrizionale sia un semplice foglio di carta. 

Il Vice Presidente, fa presente al Consigliere Siino di non aver affermato che l’atto 
deliberativo fosse un pezzo di carta, ma che la raccolta di rifiuti ”porta a porta” come 
richiesto in quella mozione avrebbe sortito, sicuramente, una risposta negativa da parte della 

Rap.  

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Siino, il quale si ritiene d’accordo sostenendo di non 

aver capito precedentemente e ringrazia il Vice Presidente per il chiarimento. Concorda, 

anche con la possibilità di suggerire delle alternative di raccolta rifiuti. Vuole comunque 

ricordare, che nel territorio in questione è presente il fenomeno della trasmigrazione dei 

rifiuti. Dalle zone  dove è attiva la differenziata, i cittadini trasgressori  portano i rifiuti nella 

parte di territorio dove ancora non è attiva . 

Il Vice Presidente, comunica che ha affrontato la problematica in questione soprattutto per il 

quartiere San Giovanni Apostolo, su Cruillas c’è una migrazione diversa in quanto non  vi è 

differenziata in nessun posto e probabilmente i rifiuti vengono portati  in Via Ugo La Malfa 
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oppure in Viale Regione Siciliana. Specifica, inoltre, di non aver potuto parlare per il 

quartiere San Lorenzo. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Cannella, il quale fa presente che per quanto 

riguarda il quartiere San Lorenzo se ne parlerà in futuro. 

Il Vice Presidente, comunica che è necessario incontrare la Dott.ssa Lara Calì per poter 

parlare di tutta la Circoscrizione. 

Interviene avutane facoltà il Cons. Nona, il quale chiede se si è discusso anche della 

questione dei rifiuti ingombranti. 

 Il Vice Presidente gliene dà conferma  e comunica di avere parlato al riguardo   con il 

Comandante dei Vigili Urbani Dott. Messina per le discariche di rifiuti ingombranti 

chiedendo se è possibile applicare ai trasgressori oltre la sanzione, che diversi mai 

pagheranno, l’Art. 452 comma 1 del Codice Penale, in quanto tali discariche possono essere  

causa di  inquinamento. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale fa i complimenti al Sig. Sindaco per 

l’ultimo posto dei graditi, inoltre fa presente che finalmente è stata completata la pista 

ciclabile su Viale Strasburgo ma, sottolinea la segnaletica posta nella corsia dell’autobus, 

risulta inadeguata. 

Sì da atto che escono dal collegamento, i Consigliere Cannella e Siino. (Ore 11,45). 

Consiglieri presenti:  n. 07. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula del Consigliere scrutatore Cannella, 

propone la sua sostituzione con il Consigliere Nona, e pone in votazione per appello 

nominale, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Nona Antonio; 

4) Pernice Fabio; 

5) Susinno Sergio; 

6) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:  n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari                       n.00; 

Voti Astenuti:  n.00.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Sì da atto che esce dal collegamento, il Consigliere Valenti. (Ore 11,46). 

Consiglieri presenti:  n. 06. 

Sì da atto che esce dal collegamento, il Consigliere Nona. (Ore 11,48). 

Consiglieri presenti:  n. 05. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula del Consigliere scrutatore Nona, propone la 

sua sostituzione con il Consigliere Tumbarello ma constatata la mancanza del numero legale 

alle ore 11,49 dichiara chiusa la seduta e la rinvia al giorno successivo alle ore 10,00. 

 

     

           Il Segretario 

      Istruttore Amm.vo                          Il Vice Presidente    

         Sig.ra Maria Carmelina Meccia                                   Roberto Li Muli 

 

 

 

    

Signed by Maria Carmelina
Meccia
on 21/07/2020 21:02:30 CEST

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 27/07/2020 23:05:00 CEST

Signature Not Verified


